
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

格雷厄姆为什么市盈率不能高于10__为什么不能选市盈率
高的股票？-股识吧

一、复星医药的市盈率只有8倍，为什么没有人买呢

该股的前10大股东都是基金，有好处也有不好处，行情好的时候，你进场后基金会
加仓，这样会推高股价，行情差的时候，基金跑的比你快！你就套了！而且基金的
信息比散户强！

二、为什么生存曲线只有中位生存时间却没有其95%CI

你好，你所说的中位生存期及中位进展时间都是临床上评价肿瘤治疗的一个指标。
中位进展时间是指在实验过程中（我们临床实验有3期都要求大样本）我们用某个
药物后，在实验的样本中从治疗开始到50%患者肿瘤无法控制，开始进展的时间。
中位生存期也就是指在使用这个药物过程中，50%的患者能存活过这个时间（因为
是大样本的医学统计，所以就可以看所是该药物的治疗效果评价）你用的希罗达主
要是用在消化道肿瘤和乳腺癌的复发患者，使一个口服的5-FU替代要，化学名叫
“卡培他滨”

三、号上明明显示有10块钱的
为什么支付时系统说“支付失败，您号上没有足够的钱”呢？

此情况，可能是由于您的个人账户中设置了消费限额。
当您所支付的金额超过所设置的消费限额时，则无法进行支付。
建议您登录 *：//pay.qq*选择“设置账户消费限额”，通过支付密码修改账户的消
费限额，大于或等于您要支付的数值即可进行相关支付。
同时，消费限额为0表示账户没有消费限制。

四、巴菲特在计算内在价值时为什么使用9%的贴现率？如果用
低于9%的贴现率那么风险会更低而内在价值会更大？
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我们先看一下巴菲特选择贴现率的思路：
在1994年的伯克希尔�哈撒韦公司股东大会上，巴菲特说道： “在一个长期债券
利率为7%的世界里，我们当然希望我们把税后的现金流至少用10%的折现率折现。
但是，这也取决于我们对业务的确信程度。
我们对业务越确信，就越愿意投资。
我们必须对任何业务感觉相当确信才会对之产生兴趣。
但是，确信也是有不同程度的。
如果我们相信我们会取得30年极为确定的现金流，我们就会用较低的折现率，低于
我们用于折现预期会有意外或者有很大的可能有意外的业务的折现率。
” 在1998年的伯克希尔�哈撒韦公司股东大会上，巴菲特又说道： “为了计算内
在价值，你需要把预期产生的现金流折现为现值——我们用的是长期国债收益率。
这个收益率并不能提供所需的足够高的回报率。
但是，你能用长期国债收益率折现所得出的现值作为一个通用标尺来衡量所有的业
务。
” 关于折现率，巴菲特特意做了说明： “别担心沃顿商学院所教的风险。
风险对我们来说是一个通过/不通过的信号。
如果有风险，我们就不会继续。
我们不用9%或者10%的折现率来折现未来的现金流。
我们用的是美国国债收益率。
我们只做我们非常确定的业务。
你无法用高的折现率来弥补风险。
” 所以，与其找到巴菲特所用的折现率，倒不如理解他的整体思路。
他是通过对现金流的确定来控制风险。
而折现率则是作为衡量不同业务的通用标尺。
折现率并不是为了平衡风险。
“高的折现率并不能弥补风险”，这在格雷厄姆的《证券分析》中早就有非常明确
的解释。
理解了巴菲特的思路，就不会舍本逐末，纠结于巴菲特到底用的是10%还是6%的折
现率，而应该把精力放在尽量确定未来的现金流上。
如果现金流确定了，你也可以用一个简单的国债收益率来衡量所有的投资。
当然，千万不要忘记安全边际。
安全边际的目的就是为了保障安全。
针对不同企业的不确定性或者风险程度，确定不同的安全边际是规避风险的有效方
法。
欢迎到我的博客或者微博交流，百度廖寒星即可。
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五、为什么不能选市盈率高的股票？

在中国股市上市盈率高低与股价走势无关。
你可以翻一翻，数一数，近期走的好的股有多少是市盈率低的，有多少是市盈率高
的。
我们的市场只要有概念，有题材，就不怕股价不涨。
你可以比较一下，民生银行、工商银行市盈率低吧，他们跑赢大市了吗？股市炒的
是预期，ST类股票亏得都没法干了，为什么还会有人炒，而且是涨的时候没完没
了地涨。
就是有公司借壳上市或重组，重组以后业绩就一定会好吗？也未必。
所以在中国炒股不能看市盈率的。
只要是大趋势向好，有主力资金关注，多头排列形态的股票都可以选择的。
你再数一数，近期连创新高的股票里有几支是市盈率低的，就明白其中的道理了。

六、请在行的朋友们帮我评论一下格雷厄姆的《证券分析》写的
怎么样？

该股的前10大股东都是基金，有好处也有不好处，行情好的时候，你进场后基金会
加仓，这样会推高股价，行情差的时候，基金跑的比你快！你就套了！而且基金的
信息比散户强！

七、超市开展促销活动，购买某种饮品不超过十瓶2.3元，超过
十瓶部分每瓶1.9元，爸爸买了共34.4元

设购买了x瓶2.3×10+1.9（x-10）=34.423+1.9x-19=34.41.9x=30.4x=16买了16瓶

八、请在行的朋友们帮我评论一下格雷厄姆的《证券分析》写的
怎么样？

这部书在证劵投资的行业内的评价非常高，讲的非常专业。
以前我看过（没看完），但是我本人不是搞金融的，就没有深入的学习。
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你要是想学，我觉得结合国内行情去学。
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